

## SELINTAS INTERNASIONAL

### Gedung Parlemen Afsel Terbakar

**CAPE TOWN:** Presiden Afrika Selatan Cyril Ramaphosa mengecam aksi pembakaran terhadap Gedung Parlemen Cape Town, Senin (3/1). Aparat menangkap seorang pria yang diduga membakar gedung wakil rakyat itu. Tersangka pembakar gedung akan dihadapkan ke ruang pengadilan pada Kamis (5/1). Gedung Majelis Nasional itu terbakar mulai di lantai tiga dan atap. Api kemudian menjalar ke bawah. Asap tebal mengepul dari gedung tersebut. Presiden Ramaphosa meninjau lokasi kebakaran didampingi Walikota Cape Town Geordin Hill-Lewis. Gedung itu berdampingan dengan Katedral St George's tempat Uskup Desmond Tutu dimakamkan sehari sebelumnya.

### 2.650 Penerbangan di AS Dibatalkan

**WASHINGTON:** Badai Salju Frida mengacaukan penerbangan di Amerika Serikat, Senin (3/1). Sedikitnya 2.650 penerbangan terpaksa dibatalkan, Senin (3/1). Sebanyak 8.600 penerbangan dibatalkan. Maskapai yang terkena dampak Badai Salju Frida antara lain Southwest Airliner, Alaska Air, dan Delta Airlines. Pembatalan terbanyak terjadi di Bandara Chicago, Atlanta, Detroit, Denver, Houston dan Newark. Kawasan yang diterpa salju terparah adalah Nashville, Atlanta, Roanoke, Virginia, dan Washington DC.

### Media Daring Hong Kong Tutup

**HONG KONG:** Situs berita daring Hong Kong *Citizen News* mengumumkan akan menghentikan operasinya, sehubungan dengan memburuknya kebebasan pers di Hong Kong. *Citizen News* pada Senin (3/1) menyatakan akan berhenti memperbarui situsnya pada 4 Januari 2022, dan akan ditutup setelah itu. *Citizen News* adalah media ketiga yang ditutup dalam beberapa bulan terakhir, setelah surat kabar pro-demokrasi *Apple Daily* dan situs daring *Stand News*. *Citizen News* tutup beberapa hari setelah polisi menggerebek dan menangkap tujuh staf dan mantan staf *Stand News*.

### Richard Leakey Meninggal

**NAIROBI:** Ahli paleoantropologi dan konservasionis Kenya, Richard Leakey meninggal dalam usia 77 tahun, Senin (3/1). Meninggalnya pelestari gajah Afrika tersebut diumumkan oleh Presiden Kenya Uhuru Kenyatta. Leakey menentang perburuan gajah dan mengecam perdagangan gading gajah. Leakey merupakan direktur Museum Nasional Kenya serta Kenya Wildlife Service. Pada tahun 1995, Leakey mendirikan Partai Safina. (AP/Bro)

# PM Abdalla Hamdok Lengser

**KHARTOUM (KR)** - Perdana Menteri Sudan Abdalla Hamdok mengundurkan diri, Senin (3/1). Keputusan itu diambil di tengah kebuntuan politik dan meluasnya bentrokan antara militer dengan demonstran pro-demokrasi. Bentrokan terjadi di Khartoum dan Omdurman.

Tentara menggunakan peluru tajam untuk menembaki demonstran, yang terdiri wakil partai politik dan aktivis pro-demokrasi yang tergabung dalam the Forces for the Declaration of Freedom and Change (FFC). Perhimpunan Dokter Sudan melaporkan sedikitnya tiga demonstran tewas, Minggu (2/1) waktu setempat.

Junta militer Sudan saat ini dipimpin oleh Jenderal Abdel Fattah al-Burhan yang memimpin kudeta 25 Oktober 2021. Al-Burhan sempat menepot dan menahan

Hamdok, namun pada November 2021, PM Sudan itu dibebaskan dan kembali diangkat sebagai pemimpin pemerintahan. FFC menolak kesepakatan November dan tetap berkomitmen untuk mengakhiri kekuasaan militer. Aliansi tersebut menuduh Hamdok membiarkan militer mendominasi pemerintahan, dan terus mengorganisasi protes jalanan anti-kudeta yang ditanggapi dengan tindakan keras.

Hamdok merupakan pemimpin pemerintahan transisi yang seharusnya



Abdalla Hamdok

mempersiapkan penyelenggaraan Pemilu pada tahun 2023. Hamdok gagal membentuk Kabinet dan pengunduran dirinya melemahkan Sudan ke dalam ketidakpastian politik di tengah beratnya tantangan keamanan dan ekonomi. Hamdok meminta agar

militer dan demonstran berdialog, menyepakati *road map* menuju pengembalian kekuasaan sipil di Sudan. Dalam pidato pengunduran dirinya, Hamdok mengatakan upayanya untuk menjembatani kesenjangan yang melebar dan menyelesaikan perselisihan di antara ke-

kuatan politik telah gagal. Ia memperingatkan bahwa kebuntuan politik yang sedang berlangsung sejak kudeta militer dapat menjadi krisis besar dan merusak ekonomi negara yang sudah babak belur. Kudeta Sudan memicu serangkaian kekerasan yang menewaskan 57 jiwa dan mencederai ratusan orang. PBB mengusut laporan yang menyebutkan militer melakukan perkosaan massal terhadap demonstran perempuan.

Hamdok menjadi PM Sudan ke-15 yang berkuasa dari tahun 2019 sampai 2022. Politisi bernama lengkap Abdalla Hamdok al-Kinani ini merupakan mantan pejabat PBB. Hamdok adalah mantan Sekretaris Eksekutif United Nations Economic Commission for Africa (UNECA). (AP/Pra)

## Brasil Stop Izin Kapal Pesiar

**RIO DE JANEIRO (KR)** - Regulator kesehatan federal Brasil, Anvisa menghentikan izin operasional kapal pesiar di negara itu, Senin (3/1). Kebijakan itu diambil setelah ditemukan banyak kasus Covid-19 di sejumlah kapal pesiar. Anvisa menilai pengelola kapal pesiar mengabaikan protokol kesehatan.

Pencabutan izin operasional dilakukan terhadap tiga kapal pesiar, yakni MSC Preziosa, Costa Diadema serta MSC Splendida. MSC Preziosa adalah kapal pesiar yang mengangkut 4.000 penumpang. Kapal yang panjangnya



KR-AP Photo/Bruna Prado

### Penumpang turun dari kapal pesiar MSC Preziosa di Pelabuhan Rio de Janeiro.

333 meter itu merapat di Rio de Janeiro pada Minggu (2/1).

Penumpang di kapal pesiar MSC Preziosa harus

menunggu lebih dari enam jam untuk turun di Rio de Janeiro, karena pemeriksaan oleh otoritas kesehatan Brasil yang meng-

konfirmasi 28 kasus Covid-19 di dalamnya. Kasus positif Covid-19 itu terdiri 26 penumpang dan dua awak.

Di Costa Diadema milik perusahaan Italia, Costa Crociere merapat di Salvador dan ditemukan 68 kasus Covid-19. Kapal tersebut diminta kembali ke Santos, pelabuhan asal dan pasien dikarantina.

Di kapal MSC Splendida ditemukan 78 penumpang yang positif Covid-19. Kapal milik perusahaan Swiss-Italia MSC Cruises itu batal merapat ke Rio de Janeiro dan diminta balik ke Santos.

Menurut epidemiolog

yang juga Wakil Presiden Sabin Vaccine Institute, Denise Garrett, atmosfer di kapal pesiar sangat kondusif untuk penularan Covid-19, terutama sekarang dengan adanya varian Omicron. "Ada ribuan orang yang berbagi udara dalam ruangan yang sama. Itu harus dihindari dengan cara apa pun," katanya.

Terpisah, kasus Covid-19 juga ditemukan di kapal pesiar AIDAnova di Portugal. Kapal tersebut mengangkut 2.844 penumpang dan 1.353 awak. Dalam perjalanan menuju Pulau Madeira diketahui 52 penumpang positif Covid-19. (AP/Bro)

# OLAHRAGA

## PEREBUTKAN PIALA BUPATI KARANGANYAR 32 Klub Sepakbola Ikuti Fun Game



KR-Abdul Alim

### Pembukaan Fun Game Piala Bupati Karanganyar.

**KARANGANYAR (KR)** - Sebanyak 32 klub memeriahkan 'Fun Game' turnamen sepakbola piala Bupati Karanganyar. Turnamen ini diselenggarakan di lapangan Desa Koripan Matesin dan lapangan Desa Jati Jaten, 2-17 Januari 2022.

Turnamen ini digelar untuk mengawali liga internal Askab PSSI Karanganyar pada bulan Maret mendatang. Dalam partai pemanasan ini dibuka Bupati Karanganyar Juliyatmono dan Ketua Askab PSSI Karanganyar Prihanto di lapangan Koripan, Minggu sore.

"Fun Game ini harus dinikmati baik itu oleh pemain dan penonton. Ini mengawali di tahun 2022," ungkap Bupati Karanganyar Juliyatmono.

Ia berharap Fun Game piala Bupati Karanganyar tahun 2022 juga bisa memberi semangat

untuk membangun dan memererat kebersamaan.

Di turnamen ini, diyakini muncul talenta putra daerah. Askab PSSI diminta mencermatinya. Ketua Askab PSSI Karanganyar Prihanto mengatakan, melalui Fun Game, olahraga sepakbola bisa terus dibangkitkan sebagai salah satu cabang yang paling menyenangkan dan diminati oleh masyarakat.

"Fun Game adalah permainan yang menghiburkan atau penghiburan bukan untuk mencari bibit, kalau untuk yang mencari bibit nanti akan digelar liga internal Askab PSSI Karanganyar," ungkapnya.

Dia menambahkan, nantinya sepakbola Fun Game akan digelar rutin tahunan menjelang liga Internal Askab PSSI Karanganyar," pungkasnya. (Lim)-d

## DITAHAN LIVERPOOL 2-2

# Chelsea Gagal Dekati Manchester City

**LONDON (KR)** - Chelsea gagal memangkas jarak perolehan poin dari pimpinan klasemen sementara Liga Primer Inggris Manchester City, setelah hanya mampu bermain imbang 2-2 dengan tamunya, Liverpool dalam big match yang berlangsung di Stamford Bridge, Minggu (2/1) malam.

Chelsea tetap di posisi *runner up* klasemen sementara dengan nilai 43, masih ketinggalan 10 poin dari City di puncak. Sedangkan Liverpool di peringkat ketiga, mengemas nilai 42. *The Reds* pun gagal kembali ke posisi *runner up*.

Pemain Chelsea Cesar Azpilicueta menyayangkan kepemimpinan wasit yang tidak memberikan kartu kuning atau kartu merah kepada Sadio Mane yang menyikut dirinya pada awal laga. Mane kemudian mencetak gol pembuka Liverpool.

"Itu jelas kartu merah

merah. Saya tidak peduli jika pertandingan sudah berjalan lima detik, dia tidak mencari bola, dia hanya ingin memukul saya dengan siku. Saya tidak mengerti. Kami mendapatkan banyak keputusan yang merugikan kami," sesal Azpilicueta sesuai laga seperti dilansir *The Guardian*.

Sementara itu asisten manajer Liverpool, Pep Lijnders menandakan timnya menolak menyerah dalam perebutan gelar juara meski pun jaraknya dengan City cukup jauh. Lijnders menggantikan manajer

Liverpool Jergen Klopp yang terpapar Covid-19.

"Kami tidak pernah melihat orang lain. Perebutan gelar hanya ditentukan pada pertandingan terakhir. Kita harus fokus pada diri kita sendiri. Begitulah cara kami selalu melakukannya. Kami hanya fokus pada pertandingan berikutnya. Inilah cara kami menjadi juara dan memenangkan Liga Champions" tegasnya.

Liverpool sempat unggul dua gol lebih dulu melalui gol Sadio Made dan Mohamed Salah. Mane mencetak gol pembuka pada menit 9. Gol berawal dari umpan Kostas Tsimikas yang diblok Traveor Chalobah.



KR-Antara

### Gelandang Chelsea Mason Mount (kiri) berusaha melewati kiper Liverpool Caoimhin Kelleher dalam lanjutan Liga Inggris 2021/2022 di Stamford Bridge, Minggu (2/1) malam WIB.

bah. Bola kemudian jatuh ke kaki Mane yang berhasil mengoyak gawang lawannya.

Salah menggandakan keunggulan Liverpool menit 26, memanfaatkan umpan terobosan Alexander-Arnold. Chelsea memperkecil

ketinggalan melalui gol indah Mateo Kovacic menit 42, berawal dari sepak pojok Kelleher. Chelsea menyamakan kedudukan pada pengujung babak pertama melalui gol Christian Pulisic, menyelesaikan umpan N'Golo Kante. (Jan)-d

## KPH Purbodiningrat Pimpin Perbakin DIY

**YOGYA (KR)** - Persatuan Menembak Indonesia (Perbakin) DIY menggelar Musyawarah Provinsi Tahun 2022 di Nol Kilometer Cafe & Tea Yogyakarta, Minggu (2/1). Salah satu agenda utamanya pemilihan ketua umum yang baru. Terpilih secara aklamasi Kanjeng Pangrangan Haryo (KPH) Purbodiningrat sebagai Ketua Umum Pengprov Perbakin DIY menggantikan Rochmat Waluyo Jati Prabowo.

KPH Purbodiningrat mengatakan, dimasa kepemimpinannya, dirinya ingin membawa Perbakin DIY lebih maju lagi. "Pada PON Papua lalu, DIY berhasil meraih 1 medali emas di nomor tembak reaksi. Di PON Aceh-Sumut 2024 mendatang kita ingin mempertahankan prestasi tersebut dan kalau bisa menambah lagi medali emas," terang Purbodiningrat kepada wartawan di sela Musprov yang dihadiri oleh Ketua Umum KONI DIY Prof Dr Djoko Pekik Irianto

MKes AIFO.

Menurut Kanjeng Purbo, salah satu pekerjaan rumah Perbakin DIY adalah bagaimana membuat olahraga menembak semakin diminati oleh masyarakat DIY, terutama kalangan muda. Hal ini penting karena menembak adalah cabang olahraga yang membu-

tuhkan konsentrasi tinggi. "Anak muda itu konsentrasinya relatif lebih baik dibanding orang dewasa, karena biasanya orang dewasa itu beban pikirannya lebih banyak. Makanya kita ingin lebih banyak lagi atlet menembak usai muda," ujar Menantu Sri Sultan HB X ini.



KR-Devid Permana

### Prof Djoko Pekik (tengah) didampingi KPH Purbodiningrat dan Rochmat Waluyo Jati Prabowo disela Musprov Perbakin DIY.

Rochmat Waluyo Jati Prabowo mengatakan, sebagai ketua demisioner ia berharap kepemimpinan yang baru mampu membawa Perbakin DIY lebih maju dan berprestasi. Menurutnya, di PON Papua, Perbakin DIY hanya bisa meloloskan 1 atlet menembak. Ia berharap di PON Aceh-Sumut 2024, atlet yang lolos bisa lebih banyak. "Perbakin DIY terus menjalin kerja sama dengan berbagai instansi seperti Lanud Adisucipto, Korem 072/P dan Brimob Polda DIY untuk meningkatkan prestasi atlet menembak dan menyediakan sarana dan prasarana latihan yang mumpuni," katanya.

Prof Djoko Pekik menuturkan, untuk meningkatkan prestasi atlet menembak, tidak bisa lepas dari ketersediaan sarana dan prasarana latihan yang baik. Hal ini pula yang bisa meningkatkan daya tarik masyarakat untuk menekuni olahraga menembak. (Dev)-d